
QEâmaraWunittpal De Ribeirãº iguala
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REQUERIMENTO DESPACHO

EMENTA
Sollcllo pe>a segunda vez e recapeamento na
alameda Francisco Cnstôíam na baum Parque dos
Lagos #

Senhm Presidente,

Pmcuradu pela munícipe Juliana Marques da Silva, resbdente em nossa
mdade na rua Mana da Conceição antela da Cunha, com protocom luma au SAM de numero
34946—3, que reconeu a este Vereador relatando a sxtusçâu que amam a falta de culdadns do
Execulwa wsm posto. venho requerer o recapeamento na alameda Francisco Cnstófam F<z (:
pnmeuro pedwdo em 12 de fevereiro de 2019, com :: requerimema 392

Isto posto, na forma reªlmente». sela mamada ao Senhor Prefeito Mumcrpal
de Rmelráo Preto. após aprºvação dos demals membros desta Casa. premeanao somçães para
este grave problema que ocorre em nossa cldade, dentro do prazo e conmçães expressamente
prevuslas no amgu aªn, parágrªfos zª e 3“ da LOM

Sala das Sessões, 29 de maio de 2019.
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Jian Corsu:

L/ ' Vereador


